

Les projets

Les relations entretenues avec les partenaires de la cité scolaire permettent d'intégrer ces différents parcours à l'organisation pédagogique du collège et du lycée (les entreprises avec la maison de l'Economie, le point information jeunesse de la Ville, le pôle culturel des Coëvrons).

Chaque élève construit des compétences et acquiert des connaissances en fonction des expériences, des rencontres et des projets auxquels il participe.

La classe médias, c'est quoi ?

2 heures quinzaine pour une classe de sixième ! Les élèves deviennent des «journalistes en herbe». Pour leurs interviews, ils vont à la rencontre de leurs camarades de tous niveaux mais aussi des adultes de la cité scolaire et parfois même d'autres intervenants extérieurs. Ils se familiarisent avec les médias, développent leur esprit critique et apprennent à construire des articles autour de l'actualité du collège. Ils ont un rôle majeur dans la fabrication du journal du collège «Le Perroquet Bavard».

Dans le cadre d'un partenariat avec la radio Fréquence Sillé, les élèves de la classe média ont réalisé une émission de radio diffusée en direct. De ce projet est née la volonté de créer une web radio au collège.



Rencontres avec des écrivains

Des élèves de sixièmes, de sixièmes SE-GPA et ULIS ont rencontré l'illustrateur Philippe-Henri Turin. Des élèves de cinquième ont présenté à l'autrice Lénia Major le kamishibaï qu'ils ont réalisé à partir de son roman.